

Le 26 août 2020

Chers membres de la communauté éducative de l'école St Paul,

La rentrée des classes aura lieu mardi 1<sup>er</sup> septembre : le protocole sanitaire définitif du ministère conditionne l'accueil des enfants en classe a été édité par le ministère le 26 août (il est en pièce jointe).

Tous les élèves de notre école seront accueillis dans leur classe dans les conditions « quasi normales ».

Des points à retenir :

- Dès le 1<sup>er</sup> septembre, tous les élèves doivent être présents en classe.
- Les parents s'engagent à ne pas mettre leurs enfants à l'école en cas de fièvre (38°C ou plus), ou de symptôme évoquant la Covid-19.
- Tous les adultes de l'école portent un masque. Tout comme la fin de l'année dernière, il appartient aux parents de fournir des masques à leur enfant (2 par jour) mais ce n'est pas obligatoire à l'école primaire(voire déconseillé pour les plus jeunes )
- A l'arrivée à l'école, sur les parkings, les attroupements et les croisements sont limités autant que possible. La distanciation entre les familles est souhaitable.
- La plus grande distanciation physique possible doit être maintenue entre les élèves, mais aussi entre les adultes lors de l'arrivée et du départ des élèves (sur le parking).
- Les gestes barrières seront appliqués. Merci de les rappeler à votre enfant :
  1. se laver les mains en arrivant à l'école, avant le repas, en arrivant à son domicile (ou à la garderie), après s'être mouché, après le passage aux toilettes.
  2. Eternuer dans son coude.
  3. Chercher à mettre de la distance physique entre soi et les autres.
- L'hygiène des locaux, du mobilier et du matériel courant, ainsi que l'aération des salles se feront quotidiennement.
- Dans l'hypothèse d'une recrudescence de l'épidémie, deux scénarios sont prévus, étudiés par le ministère. (Scénario 1 : circulation active du virus, localisée, nécessitant la remise en vigueur d'un protocole sanitaire strict. Scénario 2 : circulation très active du virus, localisée, nécessitant la fermeture des écoles, collèges et lycées sur une zone géographique déterminée)
- Les horaires de l'école St Paul sont de nouveau pour tous : 8h30(accueil à 8h20) à12h15 et 13h45 (accueil à 13h30)à 16h15

- Afin de limiter le brassage des élèves, nous maintenons au sein de notre école deux entrées différentes :
  - Les élèves de CE1, CE2, CM1 et CM2 entreront et sortiront par le portail de la grande cour.
  - Les élèves de PS, MS, GS, CP entreront et sortiront par le portail de la petite cour.
- Précisions concernant le temps d'accueil du matin.

Compte tenu du contexte sanitaire, nous devons limiter le nombre de personnes ayant accès aux bâtiments de l'école afin de protéger les enfants et limiter l'éventuelle contamination des locaux. C'est pourquoi, à partir de la Grande Section, comme en fin d'année scolaire dernière, les parents ne pourront toujours pas entrer dans les classes. Vous devrez saluer votre enfant (scolarisé en GS, CP, CE ou CM) à la porte de la classe ou au portail (merci de veiller que votre enfant entre bien dans sa classe) Si vous souhaitez avancer jusqu'à la porte de la classe pour parler à l'enseignante, vous devrez porter un masque, mais je vous invite à communiquer avec l'enseignante de votre enfant par écrit ( chemise ou cahier de correspondance).

Seuls les élèves de **Petite et Moyenne sections (classe de Virginie)** pourront être accompagnés dans la classe par un seul adulte. Celui-ci devra porter un masque (bouche et nez masqués) et se désinfecter les mains avec du gel hydroalcoolique avant d'entrer dans le bâtiment. Certains enfants de PS-MS sont déjà prêts à se séparer de l'adulte dès le vestiaire. Dans ce cas, je vous conseille de confier votre enfant à Nadia dès l'arrivée au vestiaire en veillant à signaler à Nadia votre départ. Cette initiative permettrait de limiter le nombre d'adultes dans la classe maternelle.

- Précisions concernant le temps de sortie.

A 12h15, si votre enfant ne mange pas au restaurant scolaire, l'enseignant avancera avec votre enfant vers vous au portail.

A 16h15, après avoir salué son enseignante, votre enfant avancera vers vous. Si vous avez un masque (bouche et nez masqués) vous pourrez vous diriger vers la porte de la classe (donc rentrer sur la cour) sinon vous devrez attendre au portail. Attention, le Coronavirus ne doit pas atténuer les autres mesures de sécurité, j'invite donc aux parents des plus jeunes de rentrer sur la cour.

- Précisions concernant les portes ouvertes du lundi 31 août.

Lors des **portes ouvertes** du lundi 31 août, les élèves de la PS au CP pourront venir déposer leur matériel en classe de 17h30 à 18h30 (créneau allongé pour limiter le croisement des familles dans les locaux). Un seul adulte pourra accompagner son enfant. Cet adulte devra porter un masque (bouche et nez masqués) et se désinfecter les mains avec du gel hydroalcoolique avant d'entrer dans la classe.

Merci pour cette lecture attentive.

Anne Goyaux, cheffe d'établissement